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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ

CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE JURUTI

 
 

ATA Nº 7 / 2021 - CJUR (11.01.36) 
 
Nº do Protocolo: 23204.003261/2021-23

Juruti-PA, 15 de abril de 2021.

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA UFOPA CAMPUS
UNIVERSITÁRIO DE JURUTI REALIZADA NO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, NA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ - UFOPA CAMPUS DE JURUTI. Ao
primeiro dia do mês de abril de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, via plataforma digital
do RNP, reuniram-se o presidente do conselho Universitário da Ufopa de Juruti, professor
Raphael da Costa Silva, a vice diretora, professora Celeste Queiroz Rossi, o Coordenador do
curso de Engenharia de Minas, professor Michael José Batista dos Santos, a Coordenadora do
curso de Agronomia, professora Dayse Drielly Souza Santana Vieira, o professor Elden de
Albuquerque Marialva, o professor Erick Frade da Silva, o professor Antonio Márcio Ávila
Almeida, os representantes técnicos Maria de Nazaré Eleutério de Brito e Neidiana da Silva
Rosário Soares, o representante discente Raimundo Silva Nunes. Aprovação de faltas;
Informes; 1. Homologação dos relatórios finais aprovados pela comissão de avaliação de
pesquisa e extensão do CJUR; 2. Proposta de criação de comissão para divulgação das
reuniões do conselhos e atas; 3. Calendário anual das reuniões ordinárias do conselho do
CJUR; 4. Pedido de Análise da situação do professor substituto vinculado à direção. O
que ocorrer. Iniciando a reunião, houve a necessidade de aprovação de faltas. O servidor
técnico Raimundo Jorge da Cruz Couto justificou sua ausência por precisar assistir uma aula
do curso de Doutorado e seu suplente foi acionado. A justificativa foi aprovada por
unanimidade por todos na reunião. Passando para os informes, o professor Raphael da Costa
Silva, atual presidente do conselho, relatou um ponto importante a saber: Informou sobre a
finalização da obra término do lado C (lado que atualmente ocupamos). Informou também
sobre a paralisação da obra dos lados A e B e também da execução dos aditivos previstos
(bancadas para os laboratórios, sala das coordenações de cursos, laboratório de microscopia).
A Empresa Mix Engenharia alega que sofreu um baque financeiro em decorrência dos
aumentos dos materiais de construção no período da pandemia de Covid19 e paralisou a obra.
Pediu um tempo para se recompor e pediu um acordo com a universidade. Houve a sinalização
por parte da Sinfra do retorno da obra em abril de 2021. A professora Celeste Rossi informou
sobre a realização da I Feira de Extensão Universitária da Agronomia, que será online no
período de 26 a 30 de abril de 2021. Essa feira, está associada ao componente de Práticas
Integradora I e será preparada pelos decentes da Agronomia do Cjur, com o intuito de atender
a comunidade externa, com apresentação de palestras/minicursos/mesas redondas sobre temas
relacionados com a Agronomia. 1. Homologação dos relatórios finais aprovados pela
comissão de avaliação de pesquisa e extensão do CJUR. Com o novo fluxo proposto pela
Proppit, os relatórios finais de projeto devem ser aprovados pelo conselho do Campus, não
somente pela Comissão de avaliação de projetos de pesquisa e extensão. O professor Erick
Silva, presidente da comissão fez um breve relato da reunião que ocorreu no dia 14 de
dezembro, onde a comissão se reuniu de forma online para avaliar os relatórios finais dos
projetos de pesquisas: i) USINA SUSTENTÁVEL PARA JURUTI - PRODUÇÃO DE
ENERGIA ELÉTRICA E APL?S - ARRANJOS PRODUTIVOS LOCAIS A PARTIR DO
LIXO?, cuja coordenação é devido ao professor Elden de Albuquerque Marialva. Na ocasião,
foi verificado que as propostas do projeto foram alcançadas, salvo aquelas que foram
impedidas devido às dificuldades técnicas apontadas no relatório; ii) foi avaliado o relatório do
projeto ?GÊNESE E ATRIBUTOS DE AGREGADOS DO SOLO EM FUNÇÃO DA
COBERTURA VEGETAL E MANEJO AGRÍCOLA NO SISTEMA INTEGRADO DE
PRODUÇÃO AGRÍCOLA SIPA?, cuja coordenação é devido à professora Celeste Queiroz
Rossi. Na ocasião, foi verificado que as propostas do projeto foram alcançadas, com
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publicações em periódicos e eventos; iii) foi avaliado o relatório do projeto ?
CARACTERIZAÇÃO QUÍMICA E ESPECTROSCÓPICA DE CARBONO E FÓSFORO
ORGÂNICO EM ÁCIDOS HÚMICOS ISOLADOS DE ÁREAS CULTIVADAS COM
CANA-DE-AÇÚCAS NO NORTE FLUMINENSE?, cuja coordenação é devido à professora
Celeste Queiroz Rossi. Na ocasião, foi verificado que as propostas do projeto foram
alcançadas, com publicações em periódicos e eventos. Após o relato do professor Erick Silva,
os membros do conselho universitário do CJUR Aprovaram por unanimidade os relatórios
Finais dos projetos de pesquisa. 2. Proposta de criação de comissão para divulgação das
reuniões e atas. O professor Erick Silva fez uma explanação sobre a importância de Publicizar
as atas dos órgãos deliberativos do CJUR. O professor Raphael da Costa Silva disse que as atas
do Conselho do Campus devem ser publicadas no site. No entanto, a professora Dayse Vieira,
coordenadora do curso de Agronomia, explicou que as Atas do NDE e Colegiado, contém
muitas vezes, informações pessoais dos alunos e de docentes e que não devem ser publicadas
no site. Essas atas ficam de posse dos secretários dos cursos e que se alguém precisar
consultar, é só solicitar à coordenação ou aos secretários dos cursos do CJUR. Dessa forma,
foram criadas duas propostas: 1) Formalizar no conselho que todas as atas dos órgão
deliberativos sejam publicadas com as ressalvas de sigilo; 2) formalizar que todas as atas
conselho sejam publicadas. O conselho entrou em regime de votação, e o resultado foi: 02
votos na proposta 1, 07 votos na proposta 2, e 01 abstenção. Dessa forma, este conselho
decidiu que as atas das reuniões do Conselho Universitário do CJUR deverão ser publicadas.
Eu, professora Celeste Rossi e o professor Erick Silva, como os secretários do conselho vamos
buscar ajuda para passar as atas do conselho para o Sipac, e também para a publicação no site
do CJUR. 3. Calendário anual das reuniões ordinárias do conselho do CJUR; O professor
Raphael apresentou o calendário anual (2021) de reuniões ordinárias do conselho do CJUR: 1°
Reunião Ordinária em 01/04/2021; 2º Reunião Ordinária em 31/05/2021; 3º Reunião Ordinária
em 09/08/2021, 4º Reunião Ordinária em 18/10/2021, 5º Reunião Ordinária em 06/12/2021.
Este conselho aprovou por unanimidade o calendário de reuniões proposto para o ano de 2021.
4. Pedido de Análise da situação do professor substituto vinculado à direção. O professor
Michael dos Santos solicitou a inclusão do ponto de pauta por considerar que a decisão de
cessão da vaga de substituto da direção para o curso de Agronomia não havia sido aprovada na
reunião de conselho. O professor Raphael da Costa Silva fez uma explicação geral sobre a
vaga do substituto oriunda da direção ter sido inicialmente aprovada por este conselho em
janeiro de 2020, para compor o quadro de docentes do curso de Agronomia. Explicou que o
processo estava em andamento desde março de 2020, e que em função da pandemia causada
pela covid19 foi paralisado, e retornou no início de 2021. Após finalização da fala dos
professores supracitados, a professora Dayse, atual coordenadora da Agronomia do CJUR,
mostrou uma apresentação em power point com a atual situação do curso, bem como as
projeções sobre possíveis preenchimento de vagas para professores efetivos e/ou substituto.
Enfatizou que o curso de Agronomia contava na época (início de 2020) com apenas 03
docentes e este quadro persiste até o momento atual. O que eu faz com que, mesmo com a
colaboração dos professores da Sede, o curso tenha muitas disciplinas em atraso (Semestre
2020.1 - 12 disciplinas em atraso, totalizando 705h), e ainda mais de 50% da carga horária
total do curso sem professor. Mesmo com o professor substituto, e considerando o
preenchimento de duas vagas para docente efetivo por meio do processo de aproveitamento de
concurso, o curso de agronomia ainda ficará com 17 disciplinas sem professor, correspondendo
a 24% da carga horária total do curso, isso sem contar com as atividades de extensão,
orientação de TCC e estágios obrigatórios. A situação do curso de Agronomia tende a piorar
com a entrada dos alunos aprovados para o período 2020.2 que será em maio de 2021. O
professor Michael dos Santos, informou que já há disciplinas atrasadas como a disciplina de
cominuição, peneiramento e classificação. O docente mostrou também o quadro das disciplinas
da Engenharia de Minas, e enfatizou que, daqui 1 ano, o curso estará com grande número de
disciplinas atrasadas, caso novos professores não cheguem, justamente quando é previsto (pelo
próprio docente) a chegada do MEC. Foram feitas duas propostas. A proposta do 1: que o
professor substituto oriundo da direção seja 01 ano para o curso de Agronomia, depois que o
contrato de 01 ano acabar, que essa vaga seja direcionada para a Engenharia de Minas por 01
ano, e assim, alternado entre os cursos até que acabe o período do professor Raphael na
direção do CJUR (proposta do professor Michael dos Santos). A proposta 2: que o professor
substituto da direção seja 02 anos para o curso de Agronomia, depois que o contrato de 02
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anos acabar, que essa vaga seja direcionada para a Engenharia de Minas por 02 anos, até o
final do período do professor Raphael na direção do CJUR (proposta do professor Raphael da
Costa Silva). O conselho entrou em regime de votação, e o resultado foi: 05 votos na proposta
1 e 05 votos na proposta 2. Empatada a votação, o voto de desempate cabe ao diretor do
Campus, professor Raphael da Costa Silva que votou na proposta 2, ficando dessa forma: 05
votos na proposta 1 e 06 votos na proposta 2. Dessa forma, este conselho decidiu que a vaga de
professor substituto oriundo da direção do CJUR será destinado 02 anos para o curso de
Agronomia, vale ressaltar que o processo de PSS da Agronomia já está em andamento, e após
o período de 02 anos, a vaga passa para o curso de Engenharia de Minas. Nada mais havendo o
professor Raphael da Costa Silva, presidente do Conselho, encerrou a reunião às dezoito horas
e quinze minutos. A constar foi lavrada a presente ata, redigida e assinada por mim, Celeste
Queiroz Rossi, professora adjunta (DE), e por todos os presentes na reunião.
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